

Liebe Freunde,

neuer Monat - neuer Newsletter! Es gibt wieder ein paar Informationen aus dem Verein, die wir gerne an Euch weitergeben möchten. Wir freuen uns, zu den Veranstaltungen in nächster Zeit ganz herzlich einzuladen und auf interessante und gesellige Stunden mit Euch verbringen zu können.

Unsere TERMINE – kurz notiert

Dienstag, 01. Oktober 2024 – 19.30 Uhr
Treffen der Fotofreunde

Im Gespräch mit:
Jens Ignasiak
Programmplanung für die nächste Zeit

Mittwoch, 09. Oktober 2024 – 19.30 Uhr
Treffen unserer Video-AG

Die Zukunft unserer Video-AG

Dienstag, 15. Oktober 2024 – 19.30 Uhr
Treffen der Fotofreunde

Unsere Präsentation vom Herbstmarkt
Kurz-Video:
Impressionen vom diesjährigen Herbstmarkt

Demnächst bei den Fotofreunden

Weitere Aussichten

Ballon-Fotografie
Vortrag von Reinhard Wenzel

Erlebnis Drohne
Ihr Einsatz in Fotografie und Film
vorgestellt von Karlheinz Thoma

Im Gespräch mit...
Friedemann Hinsche
Gründer der FotoAkademie „Zeit und Blende“
Fotofachwirt und Buchautor

**Alle Veranstaltungen finden – soweit nicht anders angegeben – in unserem Vortragsraum (2.06) im HAUS DER VEREINE (Alte Schule),
auptstraße 26, 89284 Pfaffenhofen statt.**

Herbstmarkt 2024 - ein gelungenes Event

Mit einer besonderen Idee präsentierten sich die Fotofreunde Pfaffenhofen e.V. im Jubiläumsjahr des Marktes im Rahmen des Herbstmarktes.

Zahlreiche Besucher besuchten uns im Sitzungssaal des Rathauses und erlebten **ausgewählte Bilder** von unseren Mitgliedern, **eine Dokumentation über das "Öchsle"** von unserer Film- und Video-AG und **historische Film-Ausschnitte aus Pfaffenhofen**.

Darüber hinaus informierten sich die begeisterten Besucher über unsere vielfältige Vereinsarbeit. Mitglieder des Vereins beantworteten gerne Fragen und gaben den ganzen Tag über Auskunft. Besonders herzlichen Dank an Reinhard Wenzel, Erich Schwegler, Karl Krippner und Horst Stüb. Ohne Euch wäre die Veranstaltung nicht realisierbar gewesen.

Unsere **Video-AG** begleitete den Tag mit der Filmkamera und dokumentierte den Herbstmarkt 2024 mit großem Engagement. Besonders herzlichen Dank an Rolf und Klaus Kunft für den tollen Video-Clip. Einfach sehenswert!

Wir danken unserem 1. Bürgermeister, Herrn Dr. Sebastian Sparwasser für die Zurverfügungstellung des Sitzungssaales und der Marktgemeinde für die freundliche Unterstützung!

Treffen unserer Fotofreunde

Wir treffen uns am **Dienstag, 01. Oktober 2024** in unserem **Vortragsraum (2.OG)**
im HAUS DER VEREINE um 19:30 Uhr

Thema: Im Gespräch mit Jens Ignasiak
/ Programmplanung für die nächste Zeit

Jens hat seine Leidenschaft für die Fotografie entdeckt und begibt sich auf eine kreative Entdeckungsreise. Mit seiner Kamera hält er besondere Momente fest und zeigt uns die Vielfalt seiner Arbeiten. Sein gutes Auge für Details und interessante Motive spiegelt sich in seinen Bildern wider, die Natur, Tiere, Architektur und das pulsierende Leben der Straßen. Kommen Sie mit auf einen spannenden, bilderreichen Abend voller eindrucksvoller Erlebnisse und faszinierender Einblicke in Jens' Welt der Fotografie.

Treffen unserer Video-AG

Wir treffen uns das nächste mal am **Mittwoch, 09. Oktober 2024** in unserem **Vortragsraum (2.OG)** im HAUS DER VEREINE.

Thema: Die Zukunft unserer Video-AG

Rückblick

Im September haben wir nach langer Zeit endlich mal wieder getroffen. Ganz unterschiedliche Filme standen an diesem Abend im Mittelpunkt.

Friedhelm Oberst präsentierte uns einen Werbefilm eines Reifen-Herstellers, den er vor vielen Jahren produziert hat. Das besondere an dem Film war, dass der dieser mit nur einer Kamera realisiert wurde. Es war sehr beeindruckend, was bei guter Planung mit minimalem Equipment möglich werden kann.

Rolf Kunft begeisterte uns mit dem tollen Video-Clip vom Herbstmarkt. Er hat die Veranstaltung mit der Kamera begleitet und **Klaus Kunft** übernahm die Nacharbeit und erstellte aus dem Filmmaterial einen gut fünfminütigen Video-Clip mit tollen Impressionen des Tages.

Zum Abschluss des Abends gab es die große Produktion von der Öchsle-Bahn. Es war eine Freude, den Film nach langer Zeit wieder einmal genießen zu dürfen. Hier wurden alle Register gezogen. Über mehrere Tage wurde gefilmt. Insgesamt 7 Kameras und Drohnen waren dabei im Einsatz. Eine sehr sehenswerte Dokumentation war das beeindruckende Ergebnis.

Der Abend überzeugte mit seiner Vielfalt und Unterschiedlichkeit, was alles auch in Zukunft möglich werden kann.

Ausblick

Wir wollen uns gemeinsam austauschen und die Möglichkeiten besprechen, wie wir unsere Video-AG künftig gestalten wollen. Alle Interessierten und kreative Ideen sind herzlich willkommen. Denn auch in Zukunft soll es bei uns heißen: Die ganze Vielfalt des Bildes – bei uns Zuhause.

Unser 2. Treffen der Fotogruppe findet am 15. Oktober 2024 statt.

Wir werden an diesem Abend unsere **Präsentation vom Herbstmarkt 2024** zeigen. Damit bekommen alle Interessierten eine weitere Gelegenheit die erfolgreiche Film- und Bilder-Show noch einmal zu erleben, die am Marktsonntag verhindert waren.

Im Anschluss zeigen wir in einem Kurz-Video **Impressionen vom diesjährigen Herbstmarkt**, den unsere **Film- und Video-AG** mit der Filmkamera begleitet hat. Herzlichen Dank an Rolf und Klaus Kunft für die Erstellung des tollen Video´s in Rekordzeit.

Also wieder viele gute Gründe, sich unsere Termine im Oktober vorzumerken. Wir freuen uns drei tolle Abende und viele gute Gespräche.